

# **OMBUDSMAN RI LAKUKAN PEMANTAUAN PELEPASAN 11 RIBU PESERTA MUDIK GRATIS DI PULOGEBANG**

Rabu, 27 April 2022 - Zaenal Arifin

Jakarta - Wakil Ketua Ombudsman RI Bobby Hamzar Rafinus melakukan pemantauan sekaligus menyaksikan pelepasan 11.680 peserta Mudik Gratis yang disenggarakan oleh Pemerintah Provinsi DKI Jakarta di Terminal Terpadu Pulogebang, Rabu (27/4/2022).

Dalam pantauannya, Bobby Hamzar Rafinus menyampaikan ada beberapa hal yang diamati oleh Ombudsman RI, antara lain bahwa dari sisi penyelenggaraan protokol kesehatan relatif sudah baik meski masih ada kekurangan ketersediaan handsanitizer dan juga kepatuhan dalam menggunakan masker masih perlu ditingkatkan.

"Selain itu juga kami mengamati masih ada beberapa bus baik dari skema gratis maupun non-gratis belum memiliki stiker Ramp Check sebagai tanda lolos inspeksi keselamatan kendaraan umum yang dipersyaratkan untuk perjalanan jarak jauh. Hal ini sudah disampaikan kepada Kepala Dinas Perhubungan DKI Jakarta dan nampaknya mendapatkan respon yang positif," terang Bobby.

Sejalan dengan hal tersebut, Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan berpesan agar momen mudik ini dijalankan secara aman dan nyaman. Jangan sampai terjadi lonjakan kasus COVID-19 di Ibu Kota sepuluhang dari kampung halaman.

"Kami di Pemerintah Provinsi DKI Jakarta menginginkan agar kepulungan warga untuk berlebaran bisa terlaksana dengan aman nyaman. Kita tidak ingin pulang justru memunculkan perasaan duka karena ada risiko di perjalanan. Itulah sebabnya mengapa kegiatan mudik bersama ini dilakukan," ujar Anies.

Anies juga menghimbau pengemudi bus selalu mementingkan keselamatan dibanding kecepatan. Dia menitipkan ribuan warga Jakarta agar selamat sampai tujuan.

"Jangan mengejar kecepatan karena kecepatan sering tidak beriringan dengan keselamatan. Kita menitipkan ribuan warga Jakarta di bawah kendali para pengemudi untuk bisa sampai tujuan dengan selamat. Kita doakan para pengemudi sehat dan mereka bisa membawa pemudik semua sampai di tujuan dalam keadaan sehat," ucap Anies.

Kepala Dinas Perhubungan DKI Jakarta Syafrin Liputo mengatakan Terminal Terpadu Pulogebang melayani keberangkatan peserta mudik gratis yang menggunakan bus, sedangkan truk pengangkut sepeda motor pemudik diberangkatkan dari terminal Pulogadung.

Tujuan keberangkatan pemudik ke 17 kota di lima provinsi, meliputi Bandar Lampung, Palembang, Malang, Kediri, Jombang, Kebumen, Yogyakarta, Madiun, Wonogiri, Wonosobo, Sragen, Cilacap, Solo, Purwokerto, Semarang, Pekalongan, dan Tegal.

"Sedangkan daerah tujuan Mudik Gratis 2022 angkutan truk pengangkut sepeda motor, menuju tujuh kota/kabupaten yaitu Semarang, Kebumen, Solo, Jogja, Wonogiri, Jombang, dan Malang," jelas Syafrin.

Perhari ini, sebanyak 292 bus mengangkut 11 ribu peserta mudik gratis dari Terminal Terpadu Pulogebang. Selanjutnya, keberangkatan penumpang arus balik diberangkatkan pada 8 Mei 2022 menuju Terminal Terpadu Pulogebang. Sedangkan untuk arus balik sepeda motor akan dilaksanakan pada 7 Mei 2022 dari lima kota tujuan Pulo Gadung.

